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          Задача работы заключается в разработке технологического процесса механической обработки детали «Вал многоступенчатый 56.22.19». Актуальность работы обусловлена тем, что в настоящее время важно качественно, и с минимальными затратами изготовить деталь, применив современные средства технологического оснащения.
Новизна работы заключается в разработке технологии изготовления детали «Вал» с применением станков с ЧПУ и универсальных станков, и необходимых средств технологического оснащения. 
Спроектировано и разработано автоматизированное станочное приспособление для обработки шпоночного паза. Выполнен расчет пневмокамеры, а также определено усилие зажима детали в приспособлении.
Сконструирован режущий инструмент – сверло. Выполнены расчеты геометрических параметров инструмента.
        

        
          The task of the work is to develop the technological process of mechanical processing of the "Multistage shaft 56.22.19" part. The relevance of the work is due to the fact that it is now important to produce a part with high quality and minimal costs, using modern means of technological equipment.
The novelty of the work lies in the development of technology for manufacturing the " Multistage shaft 56.22.19 " part using CNC machines, universal machines, and the necessary means of technological equipment. 
An automated machine tool for keyway processing has been designed and developed. The calculation of the pneumatic chamber is performed, and the clamping force of the part in the device is determined.
Designed cutting tool is a drill. Calculations of geometric parameters of the tool are performed.
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